



Foto: Lothar Makkens

70 Jahre Freie Wähler Sachsenheim

Sachsenheim. Die Mitglieder des Stadtverbandes der Freien Wähler Sachsenheim feierten ein kleines Jubiläum aus Anlass des ersten urkundlichen Nachweises datiert mit 28. Januar 1946, durch die Bekanntmachung der Ergebnisse aus der Gemeinderatswahl in Großsachsenheim. Der Wahlvorschlag der „Freie Wählervereinigung“ belegt neun von zwölf Sitzen im damaligen Gemeinderat.

Das 70-jährige Bestehen als „kleines Jubiläum zwischendurch“ war Anlass, dass sich rund 40 Mitglieder und Freunde im Gasthaus „Adler“ in Ochsenbach zusammenfanden. Einleitende

Worte für den Abend gab es vom Vorsitzenden Ralf Nägele, bevor es danach an einen Rückblick auf die vergangenen 70 Jahre gab. Dokumente aus vergangener Zeit wurden dazu aus den Archivunterlagen ausgesucht und aufgearbeitet, so dass in einer interessanten und unterhaltsamen Präsentation vom 2. Vorsitzende Siegfried Jauß dies vorgetragen werden konnte.

Politische und gesellige Aktivitäten zeugten von regen Beteiligungen der Freien Wähler in der kommunalen Aktivität für Sachsenheim, heißt es in einer Mitteilung. bz

